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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ７ 

令和 ５年 ５月２５日 

午前・午後１１時３５分    

議会名 令和５年 第２回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １５番  久保 貴洋 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１閉校となった学校跡地の活

用について 

（１）旧飛駒小学校の跡地活用

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）旧下彦間・旧野上小学校

の跡地活用について 

 

 

 

 

 

 

① 特定された事業者名と業務概要について伺いま

す。 

 

② 特定された事業者の提案内容について伺いま

す。 

 

③ 他の事業者と比較して、特定された事業者の提

案内容のどのような点が優れていたのか伺いま

す。 

 

④ 特定された事業者と本契約までのスケジュール

について伺います。 

 

⑤ 旧飛駒小学校昇降口にある、伝説の名馬「いけ

づき」の作品の今後の活用について伺います。 

 

① 民間事業者からの問合せの状況と内容について

伺います。 

 

② 今後のスケジュールについて伺います。 
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２災害用ドローン整備事業に

ついて       

（１）災害用ドローン整備事業

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 佐野市消防団について 

 

（１）消防団員について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 災害用ドローン整備事業の内容について伺いま

す。 

 

② 災害用ドローン導入で期待される効果について

伺います。  

 

③ 災害用ドローン整備事業のスケジュールについ

て伺います。 

 

④ 今後のドローンの国家資格（操縦ライセンス制

度）における「技能証明」取得について伺いま

す。 

 

 

 

① 佐野市消防団員の現状と課題について伺いま

す。  

 

② 今後、消防団員の確保（入団依頼）について伺

います。 

 

③ 消防団 OBへの協力依頼について当局の考えを

伺います。  

 

 

 

 

 

 

 


